

## **Großzügige Spende des Fördervereins der IGS Mainspitze und des Gewerbevereins Ginsheim-Gustavsburg für noch bewegungsintensivere Pausen an der IGS Mainspitze: die Fun-Box**

Nun war es soweit: alle fünf neuen fünften Klassen bekamen extra für sie gepackte große Kisten mit Sport- und Spielgeräten von Frau Janina Lutz, Sportlehrerin und Leiterin der AG „Fun-Pool“ und der stellvertretenden Schulleiterin Frau Birgit Olschewski-Denk überreicht.

Ermöglicht wurde die Fun-Box durch großzügige Spenden des Fördervereins der IGS Mainspitze und des Gewerbevereins Ginsheim-Gustavsburg als Dankeschön für die Räumlichkeiten, die die Schule für die Gewerbeschau am 05./06. Mai 2018 zur Verfügung gestellt hatten.

Bewegung ist gut für Konzentration und Entwicklung der Schüler, davon sind die Lehrerinnen und Lehrer seit langem überzeugt. Deshalb gibt es auch die AG „Fun-Pool“, durch die Spiel- und Sportgeräte wie Bälle, Indiaca und ähnliches für die Pausen ausgegeben werden. Mit den nun den Fünftklässlern zur Verfügung gestellten Materialien sollen gerade den Jüngeren weitere interessante Beschäftigungen in den Pausen ermöglicht werden.

Text und Fotos: Birgit Olschewski-Denk, Oktober 2019

